

校長室だより

No. 16

平成28年8月20日(土)

強く やさしく

六ツ美中部小学校校長

かとうよし かざ  
加藤嘉一

中部の熱い夏 一子供・保護者・地域の活躍一

リオ・オリンピックでの日本選手の活躍は素晴らしく、その姿に心が熱くなりました。中部小の子供たちも夏の大会で熱戦を繰り広げ、自分自身と応援する人たちみんなに感動をもたらせました。かいた汗と涙は、間違いなく人生を豊かにし力づけるものとなります。応援してくださった保護者のみなさん、地域の方々に感謝です。

【ソフトボール部】

- ・対 矢作西小 5対3 勝利
- ・対 広幡小 4対2 勝利
- ・対 六ツ美南小 1対14 惜敗

市内ベスト8に

【バレーボール部】

- ・対 奥殿小 0対2 惜敗

【水泳部】

- ・村田誠治 6年100m平 3位入賞
- ・森 湊斗 5年50m背 6位入賞





また、7月21日～27日には、昨年度に引き続き、理科自由研究相談会を開催しました。今年も保護者・児童を合わせて29人が参加し、自由研究の進め方やよい題材選びのコツを担当の先生方から学んでいました。特に、自由研究が初めてとなる3年生と、昨年参加しとてもよかったという感想を持った4年生の子たちが多く訪れていました。自分の興味を中心に研究できるからこそその楽しみを見つけ、科学の芽が育つことを祈ります。

Okazaki English Speech Festival



【8月18日 英語スピーチフェスティバル】  
6年代表 原和津生さん 杉浦実莉さん



【ゲートボールクラブ】



【合唱部】

このほかにも夏休みや夏休み明けに大会に臨む子供たちがいます。英語スピーチ・ゲートボールクラブ・合唱部・陸上部・女子バレー部です。合唱部は、コンクール参加特別部員が加わりました。各活動の練習の様子を見ましたが、充実しています。

夏休み中、ちゅらぼやPTAの方々にも多くの行事や活動を活発に行っていました。2学期以降の学校のソフト面・ハード面が充実します。

【ちゅらぼ】

- ・図書館整備ボランティア(6年生子供)
- ・プール開放監視ボランティア
- ・1年生さつまいも畑整備ボランティア
- ・ゲートボールクラブ指導ボランティア



【コスモス畑種まき】



【PTA マラソンソフト参加】



【高橋用水清掃活動】

地域との連携において、今年は特に社教中心の企画「市制施行100周年記念竹馬ギネス大会」(9/18実施)に学校もかかわり、学校・市民ホームを活動の中心場所に据え、準備が着々と進んでいます。会議も10回を越え、出場する子供たちは練習会に参加していました。この夏、中部学区は熱いです。

交通安全について指導をします。保護者・地域のみなさんも声かけをお願いします。